

## ■ L'ISLE-D'ESPAGNAC

### Foyer Culture Loisirs reprend ses activités

Depuis mercredi, la municipalité de L'Isle-d'Espagnac autorise à nouveau la reprise des activités du Foyer Culture Loisirs. Une reprise sans gymnastique suite au départ de l'animatrice, et sans la section tarot qui prend son indépendance avec la création de l'association L'Isle Ô Tarot. Les activités qui restent en place cette saison seront donc la chorale, les cours de guitare, piano, l'atelier musique ainsi que les activités poterie, peinture sur porcelaine; dessin, Scrabble, échecs et anglais. *«Si un bon nombre d'activités ne manquent pas d'adhérents, nous lançons un appel particulier vers les personnes intéressées par les activités de peinture sur porcelaine et échecs»* précise Jean-Michel Deroïn, le président. Les dates de début de ces activités sont fonction des salles mises à disposition et des retards de travaux de l'Espace Georges-Brassens.

Informations sur: [www.fcl.asso.fr](http://www.fcl.asso.fr) et accueil sur place au 3 place François-Mitterrand, le mercredi et jeudi après-midi et le samedi matin.